



Integrados en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

## La Confederación Hidrográfica del Ebro concluye la restauración del humedal de la Laguna Nueva de La Yunta (Guadalajara)

- La obra se centra en la protección de las riberas y la creación de zonas verdes para el disfrute ciudadano
- El Área de Gestión Medioambiental de la Confederación tiene proyectadas este año quince actuaciones de restauración de humedales, lagunas y sotos en la Cuenca, a lo que se unen los trabajos en todo el territorio de restauración ambiental de márgenes y riberas, adecuaciones de cauce y restauraciones forestales

**30 oct. 09-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concluido la segunda fase de la mejora ambiental del entorno del barranco de la Laguna Nueva, a su paso por el término municipal de La Yunta, provincia de Guadalajara. Los trabajos tienen como finalidad la preservación de la biodiversidad del entorno y la creación de zonas de esparcimiento y uso recreativo de los ciudadanos.

Esta obra ha supuesto una inversión por parte del Organismo de cerca de 40.000 euros en sus dos fases y se han realizado las siguientes acciones:

- Entubado del desagüe procedente del municipio: este desagüe se encuentra en la zona del estanque y se desviarán hacia el barranco de la Laguna Nueva
- Adecuación del sendero del Barranco: esta actuación se coordinará con las obras que realizará el Ayuntamiento de La Yunta para instalar una tubería de saneamiento por debajo de este sendero. Se procederá a perfilar los taludes del camino y se explanará el sendero cubriéndolo con zahorra



- Instalación de mobiliario. En la zona del entubado del desagüe se realizará un aporte de tierra para su cobertura. En esta superficie se instalará una mesa y dos bancos de madera
- Limpieza, desbroce y plantaciones en la margen izquierda

### Otras acciones

Este año 2009 se han proyectado quince actuaciones puramente de restauración ambiental, entre las que destacan la restauración del soto fluvial del río Queiles en Los Fayos (Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva, en La Yunta, (Guadalajara); la actuación en el humedal de Orkoien, en Orkoien (Navarra) o la restauración del humedal de La Sima, en Rubielos de la Cérda, (Teruel), esta última ya en ejecución.

Además, el Organismo ha llevado a cabo otras importantes actuaciones de este tipo en las lagunas de La Degollada, en Hervías (La Rioja); Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas, en Miranda de Ebro, (Burgos) o en el río Martín, entre Martín del Río y Utrillas, en Teruel, donde se realizó la adecuación de un sendero.

A este trabajo en humedales y zonas de especial interés medioambiental se unen los trabajos que de forma continuada realiza la Confederación en riberas, cauces y montes gestionados por el Organismo.

Este año, gracias al impulso inversor del Gobierno de España a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo, se han destinado más de 23.750.000 euros a restauraciones de márgenes y riberas en toda la Cuenca; a trabajos de repoblación y restauración forestal en montes y a acciones de mejora para el estado ecológico en toda la Cuenca.